

Le ministère cubain de la Santé annonce un renforcement de la surveillance épidémiologique



La Havane, 29 février, (ACN/RHC).- Le ministère cubain de la Santé publique a annoncé l'entrée en vigueur à partir de demain de toute une série de mesures visant à renforcer la surveillance épidémiologique et le contrôle sanitaire international dans le but de protéger la santé de la population.

Le ministère cubain de la Santé a pris tout un paquet de mesures étant donné la multiplication dans la région de cas de dengue, du Chikungunya et du Zika, maladies transmises par des moustiques du genre Aedes et de la détection d'un foyer de fièvre jaune en Angola.

Parmi les mesures adoptées, Cuba exigera à partir de demain un certificat de santé à tous les étrangers venant faire des études ici.

Les voyageurs en provenance des pays touchés par les maladies mentionnées devront déposer une déclaration de santé avant d'entrer en territoire cubain.

Le contrôle de température sera également renforcé dans tous les aéroports et installations portuaires et tous les voyageurs ayant de la fièvre seront envoyés dans les centres de santé installés partout dans le pays.

Cuba exigera également à partir de demain à tous les Cubains en partance pour l'Angola un certificat de vaccination contre la fièvre jaune, faite avec non moins de 10 jours avant le départ.

Même si Cuba n'enregistre aucun cas de fièvre jaune depuis 1909, le ministère de la Santé publique applique un vaccin contre cette maladie.

Le ministre cubain de la Santé Roberto Morales, a récemment souligné dans des déclarations à la presse que le risque d'introduction du Zika est élevé à cause des échanges avec les pays affectés et du fort taux d'infestation des moustiques vecteurs dans 55 communes du pays.

Tout un plan d'action est en pratique chez nous en ce moment. Ce plan vise à éliminer ou en tout cas réduire au minimum l'infestation des moustiques du genre Aedes, vecteurs du Zika, du Chikungunya, de la dengue et de la fièvre jaune.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/85673-le-ministere-cubain-de-la-sante-annonce-un-renforcement-de-la-surveillance-epidemiologique>



Radio Habana Cuba